

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año del Buen Servicio al Ciudadano"

NOTA DE PRENSA Nº 169 - 2017 -GR.CAJ/DC.RR.PP.

Ministro de Cultura: "Cajamarca es una de las pocas ciudades que invita a ser retratada"

El Ministro de Cultura, Salvador del Solar, señaló que el concurso de pintura rápida, organizada cada año por el Gobierno Regional de Cajamarca, es una actividad cultural que invita pintar y retratar esta hermosa ciudad, acercando la cultura a la gente.

Resaltó la importancia de este evento porque pocas ciudades se preocupan por actividades culturales de esta naturaleza. "Tenemos la convicción que la cultura cambia a las personas, transforma las comunidades y tiene la capacidad de desarrollar países", manifiesta.

"El concurso de pintura rápida muestra la esencia de la cultura como motor de desarrollo. Cajamarca invita a ser pintada, a ser retratada, porque esta hermosa ciudad milenaria es tierra de pintores", sostiene Salvador del Solar.

Finalmente señaló que desde el Ministerio de Cultura tendrá todo el apoyo necesario para seguir impulsando este concurso y muestra de ello, solicitó una fecha para realizar una conferencia de prensa en Lima y sea reconocido a nivel nacional.

MESA DE TRABAJO

Es necesario resaltar que la visita del Ministro de Cultura fue con el propósito de realizar una mesa de trabajo conjuntamente con la Dirección Regional de Comercio Exterior y Turismo y la Dirección Desconcentrada de Cultura.

La Directora Regional de Comercio Exterior y Turismo, Fiorela Rodríguez, expuso que se cuenta con un archivo de audio y video de diversas danzas, música y fiestas tradicionales, puestas a disposición del Ministerio de Cultura para alimentar el Mapa Audiovisual del Patrimonio Cultural Inmaterial Peruano y poder enriquecer este acervo nacional de nuestra riqueza cultural.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año del Buen Servicio al Ciudadano"

Además solicitó que el elenco de danzas del Ministerio realice una pasantía a Cajamarca para realizar talleres para aprender la "Danza de los Diablos de Cajabamba" "Danza de los Diablos de San Marcos, Ichocán, Paucamarca y Shirac" que cuentan con declaratoria de Patrimonio Cultural de la Nación, para incluirlas dentro del repertorio del Elenco Nacional de Folklore y concluir con una presentación en la ciudad del Cumbe junto a danzantes locales.

Se agradece su difusión Cajamarca, 12 de mayo del 2017

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA